



# 東 雲

八千代町立東中学校だより  
第9号 2024年11月1日

校訓 「質実剛毅」

東中学校の学校教育目標は、「大志をもち 他と協働し 心身共にたくましい生徒の育成」です。その目標を達成するために、日々、生徒の皆さん、先生方も努力をしているところです。

先月、10月17日に県西総体駅伝競走大会に出場した本校男女駅伝チームの活躍は、まさに学校教育目標を達成する成果だったと思います。男子が総合11位、女子が総合9位で、共に県大会出場を決めました。昨年度に続いての2年連続出場は、生徒数が少なく、陸上競技部のない本校にとっては素晴らしい成績であると感じています。

男子6人、女子5人の11人の選手は、大きな志（こころざし）をもって毎日の厳しい練習取り組みました。今回は、男女共に補欠選手なしでの参加になったため、一人でも怪我や体調不良者が出てしまうと出場辞退もありました。そんな中、選手一人一人が責任と自覚をもち、東中の代表としての誇りを胸に全力で取り組み、走り、襷をつないだからこそその結果になったと思います。

生徒の皆さんは、「努力」という言葉をよく使うと思います。「努力」が実って結果がでたこともあるでしょう。「努力」したけれども結果につながらなかったこともあるでしょう。時には、「努力」を途中でやめてしまって後悔したこともあるかもしれません。今回、駅伝選手が「こつこつ努力で夢かなう」この言葉を証明してくれました。生徒の皆さんが、日々大きな志に向かって「努力」を続けることを期待しています。

学校長 太田 一茂

## 県西新人大会・県新人大会で大活躍!

10月9日（水）～12日（土）に県西新人大会が行われました。卓球部、テニス部、バドミントン部、野球部、サッカー部、バスケットボール部が出場し、どの部活動もチーム一丸となり全力で大会に臨みました。また、10月22日（火）～25日（金）には県新人大会が行われ、バドミントンクラブチーム（RISE）の猪瀬さんが団体・個人共に優勝を果たし、バドミントンクラブチーム（あけチャレ）の古澤さんが団体で第2位、個人で第3位に入賞しました。



# 県西駅伝大会! 男女ともに県大会出場!

10月17日(木)に、県西総合公園において県西総体駅伝競走大会が行われました。本校駅伝チームはこれまでの練習の成果を十分に発揮し、女子第9位、男子第11位で、県大会出場の12枠に入り、男女ともに県大会出場という素晴らしい結果を残しました。次の県大会は、11月7日(木)に水戸信用金庫スタジアムで行われます。

励まし合ってきたチームメイト、支えてくれた家族、応援してくれている方々の思いを一本の櫂に込め、感謝の気持ちをもって全力で取り組みます。応援をよろしくお願いいたします。



**【男子の部 第11位】**  
 6区間 1時間5分13秒  
 1区(3.2km) 猪瀬 嵩人  
 2区(3.0km) 枝 頼輝  
 3区(3.0km) 生沼 歩夢  
 4区(3.0km) 飯田 眸生  
 5区(3.0km) 古沢 奏斗  
 6区(3.0km) 鴨目 空和

**【女子の部 第9位】**  
 5区間 51分49秒  
 1区(3.2km) 三須あい梨  
 2区(2.2km) 吉村 心希  
 3区(2.2km) 齊藤 愛桜  
 4区(2.2km) 山口 未結  
 5区(3.0km) 松田 琴暖



## 11月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	三者面談(～8日)	15	金	町指定研究発表会
3	日	文化の日	19	火	5科期末テスト
4	月	振替休日	23	土	勤労感謝の日 八千代の秋まつり
7	木	県総体駅伝競走大会	24	日	八千代の秋まつり
8	金	東中学校区音楽交流会	26	火	4科期末テスト クリーンアップ作戦
13	水	県民の日			